Cierra Chertorivski campaña en el sur de la Ciudad

Autor: Eduardo Cedillo Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/cierra-chertorivski-campana-en-el-sur-de-la-ciudad/ar2814410?v=1

El candidato a la Jefatura de Gobierno por Movimiento Ciudadano, Salomón Chertorivski, cerró campaña en tres alcaldías del sur de la Ciudad de México: Tlalpan, Xochimilco y Milpa Alta.

"Ese sur que a veces se nos olvida, pero que tenemos que recordar todos los días que es el Sur de nuestra Ciudad donde está nuestro bosque, el bosque que nos da el aire que respiramos y que nos da el agua que consumimos, todos los días deberíamos de agradecer a las alcaldías del sur porque gracias a ellas tenemos lo que tenemos", dijo.

La primera parada fue en Tlalpan, donde destacó el esfuerzo de los candidatos y les agradeció por no bajarse de la contienda.

"Dar la cara por las causas, ir con la frente en alto de casa en casa, de local en local, a decirles: somos la mejor alternativa, tenemos a la gente más honesta, más decente, más preparada para gobernar a esta Ciudad, para ir al Congreso, para gobernar Tlalpan, se necesita mucha fuerza", dijo el candidato. En el cierre en Xochimilco no estuvo presente el aspirante a la Alcaldía, Adrián Chávez.

Ahí, prometió la extensión del Metro a Xochimilco y el programa Guardianes del Bosque.

El último evento del día se realizó en Milpa Alta, en el cierre de campaña junto a Magali Alvarado, también asistió la candidata al Senado Alejandra Barrales.

Tras el mitin, Alvarado subió una video donde están limpiando el espacio público que utilizaron.

"Limpiar el espacio público después de ocuparlo es parte de la nueva política", dijo la candidata.

Brugada pide juego limpio el 2 de junio, para que la elección sea ejemplar en la CDMX

Autor: Alberto Acosta Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/brugada-pide-juego-limpio-el-2-de-junio-para-que-la-eleccion-sea-ejemplar-en-la-cd

Flanqueada por las diversas candidaturas de la Coalición Sigamos Haciendo Historia que ella encabeza en la Ciudad de México, la abanderada a la Jefatura de Gobierno, Clara Brugada, llamó a todos los actores y partidos políticos a garantizar un juego limpio el próximo domingo 2 de junio, para que las elecciones en la capital sean ejemplares.

Desde el Club de Periodistas, en el Centro Histórico, la morenista hizo público ese llamado, al agradecer anticipadamente a la estructura de la Coalición que estará en las casillas; que defenderá los votos de sus candidatos y vigilará que esta ciudad tenga el mejor ejercicio electoral, y sea una fiesta democrática.

"Queremos avanzar hacia ello, a que eliminemos, a que erradiquemos, como prácticas, el fraude o la compra del voto. Así que hacemos un llamado a los actores políticos, a todos los partidos políticos, que esta elección sea ejemplar, lo merece la ciudadanía de esta ciudad que ha luchado incansablemente por la democracia. Así que queremos que el 2 de junio haya juego limpio, que haya democracia", insistió Brugada.

Con el candidato a Senador, Omar Harfuch, a su derecha, y la candidata a Senadora, Ernestina Godoy, a su izquierda, la aspirante a Jefa de Gobierno sostuvo que de parte de la Coalición garantizarán el ejercicio de la democracia el próximo domingo en capital.

Bajo la consigna ¡Vamos a ganar!, Brugada encabezó ese encuentro de candidaturas de la Coalición Morena-PT-PVEM, organizado como acto previo al cierre de campaña programado el miércoles 29 de mayo en el Zócalo, con la candidata presidencial Claudia Sheinbaum, y reiteró su mensaje de unidad para ganar la Jefatura de Gobierno, las 16 alcaldías y obtener la mayoría calificada en el Congreso local.

"A fuerza de votos, vamos a recuperar Tlalpan, Azcapotzalco, Coyoacán, Cuauhtémoc, Magdalena Contreras, Cuajimalpa, Miguel Hidalgo y Álvaro Obregón. Con organización, honestidad y conciencia, vamos por 3 millones de votos a favor de la transformación", arengó la morenista, entre gritos y porras de candidatos y simpatizantes de la Coalición.

Para conseguir ese objetivo, abundó, durante su campaña realizó 209 actos públicos, en los que se acercó a alrededor de 490 mil capitalinos de los diferentes sectores, entre sindicatos, transportistas, albañiles, empresarios, jóvenes, madres víctimas de violencia, activistas del medio ambiente, ciclistas, integrantes de la comunidad LGBTTTI, banqueros, comuneros, comunidades indígenas e intelectuales, entre otros.

jf/rmlgv

Taboada y alcaldes acusan compra de votos de Morena

Autor: RedacciónIván Mejía Género: Nota Informativa

https://www.excelsior.com.mx/comunidad/taboada-y-alcaldes-acusan-compra-de-votos-de-morena/1654237

A seis días de las elecciones electorales, Santiago Taboada, candidato a la Jefatura de Gobierno y candidatos e integrantes de la coalición "Va X la CDMX", PRI, PAN y PRD, señalaron que Morena pretende comprar votos y que sus contrincantes han iniciado una campaña de desprestigio para acusarlos a ellos de hacer dicha acción.

"Esa es la estrategia de Morena, en los siguientes días y principalmente en la jornada electoral", dijo Juan Dueñas, integrante del equipo jurídico de la alianza, en conferencia de prensa.

El licenciado en Derecho señaló que tiene evidencia de que Morena pretende usar las tarjetas del bienestar para hacer transferencias entre 2 mil y 3 mil pesos para comprar votos.

Además, dio a conocer que el PAN ha presentado 350 quejas contra el Gobierno de la Ciudad por su intervención, uso de recursos públicos a través de sitios oficiales, espacios físicos y uso de recursos humanos, entre otros.

En su intervención, Santiago Taboada, aseguró que ante "el triunfo eminente de la alianza", Morena, así como el gobierno de la ciudad, preparan una serie de mentiras y montajes para intentar manchar la elección del próximo 2 de junio.

"Van a aprovechar los días de la veda electoral, el gobierno, para que los casos más complicados como el tema del agua, el atentado que sufrió Alessandra (Rojo de la Vega), van a quererlo desvirtuar y van a empezar a decir que es un asunto de sabotaje. Vienen los días de las mentiras del gobierno y de los montajes, ya sabemos que son expertos en eso... Lo que nosotros hemos venido construyendo desde hace muchas semanas es el triunfo en la Ciudad de México", destacó.

El candidato a la Jefatura de Gobierno, señaló que los equipos jurídicos de la campaña estarán atentos para presentar las respectivas quejas y denuncias, además solicitó a las autoridades electorales emitir las medidas pertinentes.

"Yo les he dicho a la gente: tomen lo que les dan y voten por el PAN, tomen lo que les den y voten por el PRD, díganles que sí y voten por el PRI. Con esa desesperación ya han venido pagando el voto... Esperamos que el Instituto (Electoral) emita las medidas cautelares que no emitieron los 90 días, le hacemos un llamado a la consejera presidenta".

"Porque no sé, si en este asunto de que cuando señalamos que en el cártel inmobiliario estaba su ex esposo, eso haya afectado su trabajo imparcial, pero no ha dictado medidas cautelares con todo este tema... Lo único que le pedimos es que fuera árbitro, no que fuera porra. Esto es parte de lo que hemos venido advirtiendo, de la desesperación en una elección donde el gobierno se ha metido con todo, pero no va a poder detener el cambio en la ciudad, les vamos a ganar", subrayó.

LDH

MORENA-PT-PVEM

Brugada pide y ofrece una elección limpia

Encabezó el acto ¡Vamos a Ganar!

POR JONÁS LÓPEZ

EXCELSIOR

jonas.lopez@gimm.com.mx

"Queremos que el 2 de junio haya juego limpio, queremos que haya democracia y de nuestra parte la vamos a garantizar", dijo Clara Brugada, candidata a la Jefatura de Gobierno por la coalición Sigamos Haciendo Historia.

Durante el acto ¡Vamos a Ganar!, dijo que la 4T, con organización,

honestidad y conciencia, obtendrá tres millones de votos en la capital y con ello arrasarán con todas las alcaldías, diputaciones locales y federales, y senadurías.

EL DATO

Propuestas

- Crear un fondo para el impulso del cine independiente
- Apoyar el fomento a la tecnología en la industria cinematográfica



Foto: Especial



En elección 2024, Clara Brugada prevé superar votos que Claudia Sheinbaum recibió en CdMx

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.milenio.com/politica/elecciones/clara-brugada-preve-superar-votos-obtuvo-claudia-sheinbaum

A seis días de la elección 2024, Clara Brugada prevé contienda histórica, incluso afirmó que podría superar el número de votos que recibió Claudia Sheinbaum cuando compitió por la Jefatura de Gobierno.

Este lunes, Clara Brugada realizó una conferencia en el Club de Periodistas en el Centro Histórico de la capital del país como parte de las actividades del cierre de campaña en Ciudad de México.

Ante militantes de Morena, Partido del Trabajo y Verde Ecologista, Brugada Molina destacó que, "tendremos el privilegio de ver desaparecer el PRI en este país y en esta ciudad".

"Seis días faltan para reafirmar el respaldo mayoritario en favor de la transformación de México. Todas las encuestas nos otorgan una amplia ventaja, 15 puntos en promedio, y en todas las encuestas vamos adelante y fuertes", dijo la morenista.

La aspirante a la Jefatura de Gobierno agregó: "nos afianzamos en las alcaldías que ya gobernamos que concentran más del 60 por ciento del padrón electoral, y en ellas no sólo vamos a ganar, vamos a arrasar".

"Vamos a obtener votación histórica y también vamos a recuperar las alcaldías que no gobernamos (...) a fuerza de votos vamos a recuperar Tlalpan, Azcapotzalco, Coyoacán, Cuauhtémoc, Magdalena Contreras, Cuajimalpa, Miguel Hidalgo, Álvaro Obregón y Benito Juárez".

La candidata morenista resaltó que la campaña ha sido como será su gobierno: "de territorio y no de escritorio", por lo que recalcó que durante este tiempo visitó todas las demarcaciones de la Ciudad de México para escuchar las necesidades de la población en 209 actos públicos.

"Vamos por 3 millones de votos a favor de la transformación, en el pueblo el voto es sagrado porque representa la soberanía popular y es la única vía legítima para cambiar o modificar la forma de gobierno", aseguró.

Finalmente Clara Brugada prometió que logrará darle continuidad al proyecto que comenzó Claudia Sheinbaum durante su gobierno en Ciudad de México, incluso prevé que en la elección del domingo 2 de junio logré superar la marca de más de dos millones que obtuvo su antecesora en 2018.

Mira aquí la conferencia: